

DIARIO DE

BARCELONA,

Del jueves 19 de

julio de 1821.



San Vicente de Paul fundador, y santas Justa y Rufina Virgenes y Mártires.

Las cuarenta horas estan en la iglesia de Misericordia, de religiosas terciarias de san Francisco de Asis: se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 45 m.; y se pone á las 7 h. 15 m.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
17 11 noche.	19 grad.	6 28 p. 4 l. 4	S. O. sereno.
18 6 mañana.	18	4 28 4 1	id. nubes.
id. 2 tarde.	22	8 28 4 5	S. f. v. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

El fabricante de medias de Barcelona Pedro Pablo de Sangerman remitió al Ministerio de mi cargo un vestido del tegido que se conoce con el nombre de tráfalgar, de que dice es inventor, para que fuese presentado á S. M. la Reina con la súplica de que se sirviese aceptar tan pequeño obsequio en prueba de sus afanes por la perfeccion de esta clase de manufactura, pidiendo al propio tiempo un distintivo para su fábrica y la de su hijo del mismo nombre. Y habiendo puesto en manos del Rey dicho vestido ha tenido á bien recibirle S. M. con mucho agrado, complaciéndose en los adelantamientos de la industria nacional y quiere que así se manifieste al interesado por el conducto de V. S. y que se dé noticia al Ministerio de la gobernacion de la península para que por el se dispensen á este artesano las debidas consideraciones. De orden de S. M. lo comunico á V. S. para su inteligencia y cumplimiento.

Dios guarde á V. S. muchos años. Madrid 6 de julio de 1821. = Barata. = Sr. intendente de Cataluña.

Por noticia que ha dado al Excmo. Ayuntamiento constitucional de esta ciudad el Sr. intendente de este ejército y provincia; y S. E. ha trasladado á los Alcaldes constitucionales, se sabe que circulan *doblones falsos* de á 40 rs., que solo es susceptible se conozcan por el peso, respecto á que en cuanto al tipo, cordoncillo y demas son iguales á los doblones de oro españoles del año de 1787: en consecuencia los referidos

Alcaldes, deseosos de que los moradores de esta ciudad no carezcan de tan interesante noticia, así para que estén con la debida vigilancia por los perjuicios que podrian resultar á sus intereses, como para que procuren indagar y lo avisen á las Autoridades, la primera mano espendedora y el pais, sea cual fuere, de donde dimana la falsificacion á fin de cortar de raiz este fraude tan perjudicial al crédito de la nacion, *mandan* se fije el presente para conocimiento de todos en los parages públicos de esta ciudad

Barcelona 17 de julio de 1821. = Josef Mariano de Cabanes. = Francisco de Sales Babot. = Cayetano de Dou. = Marques de Alfarrás. = Antonio Dionisio Ferrét.

Consiliaciones intentadas ante los Sres. Alcaldes constitucionales de esta ciudad en el mes de junio último.

Constan citados en los registros.....	779
Juicios conciliados en audiencia y anotados en el registro.....	144
No conciliados y anotados.....	74
No realizados por falta de comparecencia de los demandados.....	34
Providencias escritas en el libro.....	32
Conciliados en audiencia y fuera de ella y no anotados por no haberlo querido los interesados.....	495
	779 igual.

Barcelona 14 de julio de 1821. = Ignacio Marti y Vidal escribano secretario. = Josef Manuel Planas y Compte escribano secretario.

En elogio de Don Ramon Carnicer, por los profundos conocimientos que ha desplegado en su ópera Elena y Constantino.

SONETO.

«Con tu segunda produccion subiste,
O Carnicer, al templo de la fama,
Y te apropiaste allí la verde rama
De lauros bellos que adquirir supiste.

Barcino á oír tus méritos asiste,
Y en el justo entusiasmo que la inflama,
Rival del gran Rossini te proclama....
Tu el juicio del Orbe dividiste.

El timbre á tu talento, irá aumentando
A par del sabio numen que te inspira
Y que en tu dulce música blasona:»

Asi pronunció Apolo, y reservando
Para el maestro catalán su Lira,
Le orna la sien con inmortal corona. = W. A.

AVISOS AL PUBLICO.

Los señores tenedores de las letras de números 5, 6, 7, 8, 9, 10 y 11 libradas por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad por razon del

empréstito que en 7 de junio último abrió para atender á las urgencias de la Tesorería, se servirán pasar á la Contaduría de S. E. el sábado próximo 21 del corriente á fin de recoger la respectiva libranza para el pago de las mencionadas letras que deberá verificarse el lunes inmediato. Barcelona 13 de julio de 1821. = Por disposición del Excmo. Ayuntamiento = *Francisco Maymó*, contador.

Presentándose en la secretaría de la Capitanía general los sugetos que á continuación se nombran se les entregarán documentos que les pertenecen: D. Juan Casademunt, capitán de llaves que fué de Menorca; D. Josef Antonio Refecas, cadete licenciado; D. Manuel Maresch y Respall; Doña Josefá Curtris y Ribera, é Ignacio Fusté, soldado licenciado del batallón ligero segundo de Barcelona.

Quedando aplazado el día de hoy para el primer remate en venta del molino harinero, uso de las aguas y tierras anexas, sito en el término de San Andres de Palomar, de pertenencias del suprimido monasterio de Montealegre, se pone á noticia del público que se verificará en las casas Consistoriales de esta ciudad de doce á una.

Prefijado el día de mañana para el último remate en venta de la hacienda llamada Masrams, sita en el término de Badalona y propia que fué del suprimido monasterio de Montealegre; se participa al público que se verificará en las casas Consistoriales de esta ciudad de 12 á 1 de dicho día.

A voluntad de su dueño se está subastando la casa señalada de número 2, sita en la plaza del Rey de esta ciudad, y frente la cárcel, que la difunta Paula Font y Bruguera, en el día de su muerte tenia y poseía; el que quiera hacer postura podrá conferirse con el corredor Josef Puig, en cuyo poder obran las tabas.

Mañana por la tarde saldrá para Mahon el jabeque nombrado san Josef, su capitán D. Francisco Pons: admite cargo y pasajeros.

Mañana saldrá para Mallorca el patron Antonio Nadal, jabeque correo san Miguel, admite cargo y pasajeros: quien quiera darselo se conferirán con el corredor de cambios D. Ramon Clará.

D. Odon Vilaplana, teniente disperso con destino á esta plaza; Don Pablo Brull, de oficio cerrajero, y D. Antonio Ribera, mancebo chocolatero, podrán presentarse en el despacho del señor Alcalde constitucional primero de esta ciudad, sito en la calle nombrada del Obispo, donde se les enterará de cierto asunto que puede interesarles.

Embarcaciones venidas al puerto el día de ayer.

Españoles.

De Cádiz, Veger, Alicante y Tarragona en 17 días, el laud san Antonio de 19 toneladas, su patron Pedro Pages, con garbanzos, lana y grana á varios. = De Valencia y Tarragona en 5 días, el laud Virgen de Buena Guia, de 16 toneladas, su patron Pedro Llorens; con trigo á D. Manuel Colos y Fontanillas. = De idem y Villanueva en 5 días, el laud Sto. Cristo del Grao, de 25 toneladas, su patron Joaquin Adam, con arroz á varios. = De Xabea en 4 días, el laud san Antonio, de 22 toneladas, su patron Manuel Paris, con algarrobas de su cuenta. = De Almuñecar en 8 días, el laud de pescar san Antonio, de 2 toneladas, su patron Sebastian Mas, con arreos de pescar. = De Cádiz y Málaga en 9 días, el místico N. S. del Carmen, de 30 toneladas, su patron Isidro Maristany, con algodón, trapos, quina, cobrebeijo y otros géneros á varios.

Fiestas. Hoy día 19, en la iglesia del glorioso patriarca San Josef, se hará la acostumbrada mensual funcion en memoria y obsequio de la dichosa muerte del Santo, y con el fin de que sus devotos la logren feliz y preciosa por medio de su alta proteccion: á las 8 de la mañana se cantará misa del Santo Patriarca, á las 7 de la tarde la corona de sus dolores y gozos, y despues de ella predicará el M. R. P. Fr. Andres Estrany, del orden de PP. Servitas. Hay indulgencia plenaria para los que habiendo confesado y comulgado asistan á esta devota funcion.

Mañana 20 del corriente en la iglesia del Hospital de Infantes Huérfanos, se solemnizará la fiesta del glorioso San Gerónimo Emiliano, Padre de Huérfanos, y Patron especial de la casa. En dicho dia, á las 10 horas, habrá solemne oficio, que cantará la capilla de música de la Sta. iglesia Catedral: predicará en el mismo oficio el M. R. P. Fr. Bruno Casals, Ministro del convento de PP. Trinitarios calzados de esta ciudad. Visitando dicha iglesia hoy vigilia del Santo desde primeras visperas, ó tambien en todo el dia de mañana, pueden los fieles ganar indulgencia plenaria, con las sabidas diligencias correspondientes, y rogando á Dios por la paz y concordia y por la exaltacion de la santa Fe Católica &c.

Mañana 20 del corriente la Rda. Comunidad de la iglesia parroquial de San Cucufate de esta ciudad, en obsequio de la bienaventurada virgen y proto-mártir de la Cruz Santa Librada cantará á las 10 misa solemne, en que preconizará las glorias de la Santa el R. P. Fr. Josef Constans, Lr. Jub. y ex-provincial de PP. Mínimos.

Avisos. Magin Peralta, limpiador español, ofrece al público la limpieza de dorados y encarnados, como que limpia retablos, salones, marco de alcoba por antiguo que sea el el dorado, dejándolo todo perfectamente el cual trabajará dentro ó fuera de la ciudad: darán razon de él en la calle den Fonollar, casa núm. 41, primera tienda.

Quien quisiere arrendar una extension de terreno, con su noria muy abundante de agua, sita en las inmediaciones de esta ciudad, puede conferirse con el señor Juan Marti, escultor, que vive en la plaza de San Miguel de esta ciudad, que manifestará los pactos.

El sastre Pasquets, que vive en la travesía de la plaza del Regomi á la puerta principal del Palao, informará del sugeto que ha recibido una carta de Milan para indagar si se halla en esta el señor Félix Berri.

Se suplica al señor D. Mauricio Favre tenga á bien avistarse con D. Jaime Ardevol, que vive en la calle de Escudellers, casa núm. 6, piso segundo, quien está encargado para entregarle un documento que le interesa.

Retornos. En la Fontana de Oro hay dos tartanas de retorno para Perpiñan y otra para Gerona y Figueras.

En el meson de la Buena Suerte hay un carabá de cuatro ruedas de retorno para Perpiñan y toda su carrera, una tartana para Idem, y otras comodidades para toda la costa de levante, y una galera para Galicia.

En casa del señor Tomas Pedris, ordinario de Madrid, que vive cerca la plazuela de los Arrieros, casa núm. 17, hay una galera que sale para dicha villa de Madrid.

Alquiler. En la calle de la Dagneria, casa núm. 7, frente una barberia, tercer piso, hay un cuarto con alcoba que se alquilará á un hombre solo.

Teatro. Comedia Eduardo en Escocia, holeras y sainete. A las 7½.

En la imprenta de D. Antonio Brusi, impresor de Cámara de S. M.